

Air Canada commande 45 avions CSeries!

Mercredi 17 février 2016

À publier immédiatement

Toronto, ON – « Voici l'exemple d'une entreprise canadienne qui décide de passer à l'action et d'acheter le meilleur produit offert dans son créneau. Je ne pourrais être plus heureux », a déclaré le vice-président général canadien de l'AIM, Dave Ritchie, dans un très grand enthousiasme.

M. Ritchie réagissait ainsi à l'annonce faite par Air Canada de sa signature d'une lettre d'intention concernant une commande ferme de 45 avions CSeries 300 (l'avion commercial de 135 places) et une option d'achat de 30 appareils supplémentaires. « C'est une excellente nouvelle pour nos membres au Québec ainsi que nos membres qui travaillent dans le secteur canadien de l'aéronautique, a ajouté M. Ritchie. C'était justement l'entente que Bombardier souhaitait conclure. Ainsi, le premier transporteur aérien au pays reconnaît les qualités d'un avion à la fine pointe de la technologie. Air Canada mérite des félicitations pour l'engagement dont il fait preuve en procédant à cette annonce et c'est tout un témoignage à l'égard de nos 4 500 membres chez Bombardier. »

La gamme CSeries de Bombardier est constituée de moyens-porteurs bimoteur à fuselage étroit. La gamme comporte les modèles CS100 de 110 sièges, dont le vol inaugural a eu lieu en septembre 2013 et qui a été homologué en décembre 2015, et CS300 de 135 sièges, dont le vol inaugural a eu lieu en février 2015 et qui devrait être mis en service en 2017.

-30-

Renseignements :

Dave Chartrand, coordonnateur de l'AIM au Québec

514 336-3031 ou 514 231-9100

Bill Trbovich, directeur des communications de l'AIM (Canada)

416 386-1789, poste 6331 ou 416 735-9876